
岡田克也外相 様 

 

10 月 24 日（土）の朝刊を見て驚きました。 

岡田外相が 「県外移設考えられぬ」嘉手納統合案を検討 とあったからです。 

私は「県外移設しか考えられぬ」と一瞬読み間違えてしまったほどです。 

 

なぜ、「県内」なのですか？  

沖縄の基地負担があまりに重く、米軍再編の２つの口実のうちの一つが「沖縄の負担軽減」でした。

「県内」に移設して何が負担軽減ですか？ 県外国外に出して初めて負担が軽減されたと言えるの

だと思います。 

 

普天間飛行場がラムズフェルド曰く「世界一危険な米軍基地」だから、早く何とかしないといけな

いと私たちも思います。 

だから、早急に閉鎖し返還させればいいのです。 

普天間飛行場は、１９４５年４月に米軍が同地域制圧と同時に接収し、米陸軍工兵隊が本土重爆撃

機専用として新しく２，０００ｍ滑走路を建設してできたそうですね。要するに日米戦争により米

国が占領した土地です。戦後６４年も経過したのだから無条件で返還してもらうのが筋です。それ

ができて初めて独立国のです、対等な外交です。 

 

 岡田外相は、沖縄密約や核密約を調査させると約束されたので、信頼できる外相になると期待し

ていましたが、ゲーツ国防長官と話したすぐあとに、「県内」を言うとは情けない。やはりあなた

も、過去６４年間の米国占領国のアメリカに操られてきた自民党政権の歴代の外務大臣と変わらな

いのでしょうか？  

独立国の外相になってください。東西冷戦も終わりました。世界一のテロ国家アメリカへの追従を

止めてください。戦後まもなく、マッカーサーは、日本を東洋のスイスにしようとしたそうですね。

私たちは戦後の歴史（ベトナム戦争、アフガン攻撃、イラク攻撃などの米国による侵略戦争に日本

は基地提供で加担してきた）を考えれば、民主党政権が追及するべきことは、北朝鮮や中国などを

含めてあらゆる国と友好条約を結び、日米安保条約も日米平和友好条約に変更して、憲法九条を生

かして世界の平和に貢献する日本を創ることだと思います。 

 

私たちは以下のことを要請します。 

○危険な普天間基地を即時閉鎖するように米国に要請する 

○米軍再編は白紙撤回し、日米の新政権で１年間ほどかけて今後日米安保条約をどうするかを検討

し、米国と話し合う 

○上記を米国が応じなければ、日米安保条約の一年後の破棄を考えていることを米国に告げる 

○東北アジアの各国と友好関係を築く 

 

以上、ご検討願います。 
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